



TOMÉ ES LA PRIMERA COMUNA SST EN TENER TODO ACREDITADO.

## Hospital de Tomé logró acreditación en calidad y seguridad de atención

El Hospital de Tomé logró pasar el proceso de revisión y cumplimiento de los altos estándares y alcanzó su tercera acreditación en Calidad y Seguridad de Atención, así el recinto se une a los otros tres Cefam de la comuna quedando todos acreditados. Anibal Cea, director del hospital, comentó que

“es una celebración porque debemos reconocer el esfuerzo de contar con establecimientos de salud acreditados por entidades externas, que ratifican el cumplimiento de estándares de calidad”.

Asimismo, el superintendente de Salud, Víctor Torres, indicó que “es una gran noticia para toda la comunidad, especialmente para quienes se atien-

den en el hospital. Hoy el recinto ha superado ampliamente estos umbrales, alcanzando un 96% de los estándares establecidos, lo que es un avance en la atención”.

Por último, el director (s) del Servicio de Salud Talcahuano, Hernán Gormaz dijo que “queremos que, efectivamente, las atenciones sean oportu-

# 96%

de los estándares establecidos cumple el Hospital de la comuna de Tomé.

nas y dignas en términos de las condiciones que se otorgan”. 🌟